



LuxYours – SURFACE SMOOTHING

LUX Oberflächen Glättung

LuxYours glättet Oberflächen industriell additiv gefertigter Kunststoffteile vom Prototyp bis zur Groß-Serie und eröffnet damit neue Anwendungen für den 3D-Druck in der Industrie, Medizin- und Lifestyle-Branche.

Beratung

LuxYours berät Unternehmen bei der Transformation vom Spritzguss zum Additive Manufacturing und begleitet auf Wunsch von der ersten Idee bis zur Serienfertigung.

Entwicklung

LuxYours entwickelt Lösungen für die Oberflächenveredelung entsprechend der Kundenanforderungen. Hierbei sind wir stets bereit Neues zu entwickeln und Traditionelles mit Innovativem zu kombinieren.

LUX surface smoothing

LuxYours smoothes surfaces of industrial additiv generated plastic parts from prototypes to series production and opens therefore new applications for 3D printing in industry, medical and life style business.

Consulting

LuxYours consults companies during the transformation from injection moulding to additive manufacturing and supports on request from the first idea to series production.

Development

LuxYours develops solutions for surface finish according to customer requests. We are always open for new developments by combining the traditional with the innovative.

KONTAKT

LuxYours e. K.

Dipl.-Ing. (FH) Florian Pfefferkorn
LuxYours e. K.
Sammelweisstr.8
82152 Planegg bei München
Tel. +49 89 92131311 - 0
Fax +49 89 92131311 - 9
contact@luxyours.com
www.luxyours.com

KEYFACTS

Mitarbeiterzahl

3

Gründungsjahr

2017